
広報なごや 市会だより

広報なごや市会だよりは、古紙パルプを含む再生紙を使用しています。

（4） 令和7年5月第195号

提出案件の賛否については、２・３面をご覧ください。

■「令和6年度名古屋市一般会計補正予算（第9号）」などの補正予算7件については、全会一致により、いずれも原案どおり可決しました。主な
内容は以下のとおりです。（1万円未満は四捨五入しています。）

■「市長の給与の特例に関する条例の制定について」など36件については、全会一致または賛成多数により、いずれも原案どおり可決しました。
　 ➡「名古屋市図書館条例の一部改正について」は、採決に先立ち、共産から反対討論が行われました。
■《 承認案件 》「補正予算に関する専決処分について」は、全会一致により承認しました。
■《 諮問案件 》「名古屋市中央卸売市場本場の市場施設の使用許可に関する審査請求に
ついて」は、全会一致により異議なき旨の答申議決しました。
■《 人事案件 》「教育委員会の委員選任について」は、全会一致により同意しました。

令和7年度当初予算および関連議案以外の案件

■以下の7件については、全会一致により、いずれも原案どおり可決しました。

議 員 提 出 議 案

国の経済対策に伴う補正（抜粋）

●名古屋市児童を虐待から守る条例の一部改正について
議員提案により制定された「名古屋市児童を虐待から守る条例」について、基本理念等に子どもの権利擁護の視点を加えるとともに、虐待の発生
予防として妊娠期からの切れ目のない支援、また一時保護環境の改善や家庭養育優先の原則に基づく社会的養護の実現により虐待を受けた児童の
ケアを進めることなど、将来を見据えた本市の児童虐待対策のあり方を明確にするため、本条例を改正するものです。

《 条 例 案 》

●年金制度における外国人への脱退一時金に関する意見書
年金の脱退一時金制度について、現状の制度運用における実態や課題を把握した上で、必要な見直しを検討するよう強く要望するものです。

●遊休農地等の拡大防止に向けた農地の活用に関する意見書
遊休農地等の拡大を防ぐため、維持が困難となった大都市近郊の農地の有効活用に向けた課題を研
究し、必要に応じて法改正を検討するよう強く要望するものです。
●高病原性鳥インフルエンザの対策強化を求める意見書
高病原性鳥インフルエンザの発生原因及び感染経路の速やかな解明に取り組むとともに、風評被害
の防止及び防疫措置の円滑・確実な実施のため、高病原性鳥インフルエンザに関する科学的知見や食
品の安全性に関する正確な情報発信について、より丁寧に取り組むことなどを強く要望するものです。
●投票管理者及び投票立会人の報酬の大幅な引上げに関する意見書
投票管理者及び投票立会人の担い手を確保するため、国が定める投票管理者及び投票立会人の費
用弁償額の基準について、大幅に引き上げるよう強く要望するものです。
●オンラインカジノに係る賭博事犯の違法性についてさらなる周知啓発を求める意見書
犯罪の未然防止の観点から、オンラインカジノに係る賭博事犯の違法性についてさらなる周知啓発を図るよう強く要望するものです。

●知的障害者が所持する療育手帳の運用に関する意見書
調査研究の成果を踏まえ、早急に療育手帳を法律に基づく全国共通の施策とするよう強く要望するものです。

《 意 見 書 》

その他（抜粋）

障害児通所給付費
(25億9,318万円）

障害児通所支援事業
所の利用量の増加等に
よる補正

子どものための
教育・保育給付等
（36億3,134万円）

国の人事院勧告に伴
う公定価格の引上げ等
による補正

校舎等のリニューアル改修（136億4,601万円）

校舎等の屋上防水工事、内装･外壁改修、トイレ改修等

学校体育館空調設備の整備（31億8,110万円）

教育環境の改善および災害時における避難所としての
環境改善を図るため、空調設備を整備

地域経済活性化促進事業
（マニフェスト関連) 
（66億1,800万円）

物価高騰の影響が続く中、地域
経済の活性化を図るため、紙および
電子のプレミアム付き商品券を発行

意見書の全文は、名古屋市ウェブサイト（市会情報）でご覧いただけます。

令和7年度の議会予定
令和7年度の議会の予定は次のとおりです。
（なお、この予定は変更されることがあります。）

５月臨時会
5月20日（火）
5月22日（木）

6月定例会
6月17日（火）
7月 3 日（木）

9月定例会
 9 月12日（金）
10月16日（木）

11月定例会
11月17日（月）
12月 5 日（金）

2月定例会
令和8年

2月18日（水）
3月23日（月）

名古屋市ウェブサイト（市会情報） https://www.city.nagoya.jp/shikai/ 

陸前高田市議会議員と懇談を行いました
令和7年1月29日に、岩手県陸前高田市の及川修一議
長はじめ市議会議員の方々が名古屋市会を訪れ、田中里佳
議長・田邊雄一副議長や各会派の団長等と懇談を行い、交
流を深めました。名古屋市会と陸前高田市議会は、友好都
市となった両市の交流が末永く続けられるよう、平成30年
4月に友好交流協定を締結しており、さまざまな交流を
行っています。

中学生と意見交換会を行いました
主権者教育の観点から、若い世代の皆さんに政治や市
議会に対する関心を深めてもらうため、令和７年２月２８日
に田中里佳議長・田邊雄一副議長が有松中学校の生徒4
人と意見交換等を行いました。
意見交換では、生徒からは学校行事をもっと盛り上げる

ための方策を知りたいという質問や生徒に配備されてい
るタブレットの現状に関する意見等の発言がありました。


